

Ricardo Espinosa

R. Espinosa a travaillé en informatique dans le secteur privé et à l'Université de Genève avant de se tourner vers les relations internationales, la problématique du développement, la politique et les droits de l'homme. Avant de rejoindre les Nations Unies en 1998, il a vécu au Sénégal, Rwanda, Burundi et Nicaragua où il a géré des programmes de coopération internationale au développement. Aux Nations Unies il a été successivement à la tête de programmes de sensibilisation à la lutte contre la Pauvreté (PNUD), contre le travail des enfants (BIT) et Chef des relations des Nations Unies avec les ONG et la Société Civile.

CCIG
CENTRE
CATHOLIQUE
INTERNATIONAL
GENEVE

*À l'occasion de son Assemblée Générale,
le CCIG présent la conférence*

OPPORTUNITÉS ET DÉFIS DES ONG AUX NATIONS UNIES

Le statut consultatif des ONG auprès de l'ECOSOC est un outil bénéfique pour la participation des ONG aux débats multilatéraux dans leur ensemble. Toutefois, il présente également des limites et des contraintes. À l'aide d'exemples concrets, M. Espinosa présentera diverses situations favorables et défavorables aux ONG et illustrera comment une ONG peut se "défendre", si nécessaire, face à un Etat Membre. Enfin, une attention particulière sera consacrée à l'évolution du Statut ECOSOC jusqu'à aujourd'hui, envisageant les développements possibles dans un futur proche.

20 MAI 2014 À 18H30

Salle du rez-de-chaussée

1 rue de Varembe - 1202 Genève

19h30 : La traditionnelle verrée de l'amitié clôturera cette soirée

